

# 双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 7/20 第9号 文責 上田

学校教育目標 「探究心を持って未来を創造し、心豊かにたくましく生き抜く生徒の育成」

## 1学期 無事に終了しました。

4月に双ヶ丘中学校と高雄中学校が統合し、新たな双ヶ丘中学校の歴史がスタートしました。高雄学区から通学する皆さん、バス通学等をはじめ大きく環境が変化する中で、また1年生も小学校を卒業して制服を着て登校等これもまた大きな環境の変化の中での中学校生活1学期が過ぎました。今年も、昨年度のような休校とまではいきませんでしたが、緊急事態宣言が発出されるなど、この1学期はやはり新型コロナウィルス感染拡大の影響で、春の大会が急遽中止になったり、修学旅行が秋に延期になったりと学校の教育活動が制限され、生徒の皆さんにも不便な学校生活になってしましましたが、何とか無事に終業式を迎えることができました。これも生徒の皆さんや教職員の方の頑張りと保護者の方々の支えがあったからこそと感謝します。

さて明日からは34日間の夏休みが始まります。夏休みのしおりにも書きましたが、校長からは2つのことをお願いします。

一つ目は、夏休みは、普段とは違って自由に使える時間が増えます。その時間を自分を成長させるために、何かにチャレンジすることに使ってほしいということです。ただダラダラと過ごしていくはもったいないです。ぜひ夏休みでしかできないことにチャレンジしてください。チャレンジすることで、自分自身を高めることができますし、今までとはちがう自分を見つけるでしょう。こんなこともできるんだと自分自身の良さがわかり、自信もついてきます。自分の殻を破るためにもチャレンジしてください。そして、夏休みが終わって登校するときに成長した姿を見せてください。

二つ目は、規則正しい生活を送り体調管理に努めてほしいということです。つまり、「早寝・早起き・朝ごはん」の実践です。早起きして、朝の涼しい時間帯に学習などやるべき事を済ませると暑くなる昼間は自由に使えるようになります。また、朝ごはんをしっかり食べて、暑さに負けない身体をつくるためにも身体を動かして汗を流すことも忘れないでください。感染症対策のためのマスクの着用や消毒、また熱中症予防のために水分補給もお願いします。

保護者の皆様には、お子たちのチャレンジへの応援をお願いします。この夏休みの目標や計画を確認していただき、目標達成や計画通り進めることができますよう「保護者の経験を話していただいたり」「規則正しい生活ができるように声かけをしていただいたり」など保護者の皆様の働きかけがチャレンジへの応援になるとを考えます。お子たちのチャレンジを温かく見守ってください。

あわせて新型コロナウィルス感染防止対策の徹底をお願いします。規則正しい生活で、免疫力を高めること、マスクの着用、3密を避ける、手洗い消毒等をはじめ、体調が思わしくない時は外出を控える等の対策を徹底してください。また、生徒の皆さんにもワクチンの接種券が届く予定です。ワクチン接種に関して、よく相談をしていただき、判断をしていただきますようお願いいたします。

お子たちが接種を受けるか受けないかは個人の判断であり、保護者の方と相談をして決めるこになっています。様々な理由により接種することができない人や接種を望まない人もいること。その判断は尊重されるべきことであり、それを理由に差別や偏見は絶対にあってはならないということを再度しっかりとお子様と話をさせていただきますよう、お願い申し上げます。

それでは、有意義な夏休みになることを願っています。

夏季休業期間中の新型コロナウィルス関連のお知らせをはじめ、子どもたち・保護者様等への連絡については本校ホームページに随時掲載します。またPTAメールにより配信をいたします。ご確認いただくようお願いいたします。

（裏面に8月の行事予定をのせておきます。ご覧ください。）\*コロナの状況により、変更する場合があります。